
CONSEIL MUNICIPAL DU 22 NOVEMBRE 2021 
 

 

QUESTION ECRITE DE MONSIEUR J.B. BAUD 
 

« Monsieur la Maire, 

Vous avez annoncé récemment un projet de rénovation du stade Moynat avec pour objectif une 
infrastructure de 10 000 places et une homologation pour la ligue 1.  

Le stade est en effet vieillissant et doit être rénové comme cela avait déjà été évoqué. Cependant, 

l’envergure du projet annoncé pose plusieurs questions afin que celui-ci soit viable.  
- Compte-tenu de l’emplacement du stade, une problématique importante de stationnement se pose, 

comment comptez-vous la solutionner ? 

- Le projet prévoit la cohabitation de 3 clubs dans des disciplines différentes. Malgré la possibilité 

d’une pelouse mixte, pouvez nous donner des précisions sur l’organisation prévue entre les clubs ? 
- Enfin, l’ampleur de ce projet va engendrer un coût budgétaire forcément très significatif. Pouvez-

vous nous donner des précisions sur l’impact budgétaire prévisionnel ? Quel modèle de 

financement et quel modèle économique a été imaginé pour ce projet ? Quelle sera la part d’argent 
public et privée envisagée ? 

Je vous remercie » 
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